



## Confía el PRI en ganar Coahuila ante pugnas en Morena

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) se mostró confiado en que tras la ruptura del bloque oficialista ganará las elecciones a celebrarse en Coahuila el próximo 4 de junio; mientras, el Partido Verde Ecologista de México justificó su decisión de ir solo a esos comicios, con el argumento de que no podía postular a Armando Guadiana Tijerina –hoy precandidato de Morena– “por ser un empresario taurino”. A su vez, Morena recordó que no es la primera ocasión en que sus aliados van por separado en un proceso electoral, como ocurrió en San Luis Potosí e Hidalgo. El senador priista Miguel Ángel Osorio Chong consideró que el partido guinda “ya vio que la tiene muy complicada y va a perder en Coahuila”. Rubén Moreira, coordinador de los diputados federales del PRI destacó a su vez que su instituto triunfará con la alianza que concertó con los partidos Acción Nacional y de la Revolución Democrática. Añadió que ex subsecretario de Seguridad Ricardo Mejía Berdeja hace “sus teatros” de vez en cuando para colocarse, y aseguró que representa la inseguridad en el país. “Pero bueno, hay que dejarlo ahí para que saque 2 por ciento” de los sufragios conteniendo por el Partido del Trabajo, agregó.

*Enrique Méndez  
y Georgina Saldierna*